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Sorocaba, 01 de agosto de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  1630/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Péricles Régis Mendonça de Lima e aprovado por esse Legislativo,  no qual requer informar

sobre a possibilidade de intensificar as campanhas para prevenção de acidentes de trânsito em

Sorocaba, informamos  a  Vossa  Excelência  que,  conforme  esclarecimentos da  Secretaria  de

Mobilidade, a pasta desenvolve programas educativos nas escolas e comunidades, com intuito de

promover práticas seguras de direção e comportamento responsável no trânsito.

A SEMOB esclarece ainda que, intensificará as campanhas para demonstrar

os riscos e reforçar a necessidade de seguir as leis de trânsito.

Sendo  só  para  o momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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